
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。ここ数日で

急に春めいてまいりました。今日と

て暑いくらいの陽気になっています。

急激な季節の変化がありますので、

皆さん、体調管理には十分お気をつ

けください。 

さて、本年 25 周年を迎えるとい

うことで、今かなりほころびがきて

いる日の丸とクラブ旗を新しくする

という運びになっております。新し

いデザインについては、理事会にて

検討し、また、皆さんにも選んでい

ただこうと思っていますので、よろ

しくお願いいたします。 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

 5 月 6 日にロータリーデーが開催さ

れる関係で、5 月 12 日を休会とさせて

いただきます。陳さんの支援金箱を 

先週に続き、本日も設置させていた

だいております。ぜひご協力をよろ

しくお願いいたします。 

委員会報告 

会長エレクト 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日 3 月 15 日、鈴鹿の地で次年

度会長会議が行われました。 

 次年度地区ガバナー岡田さんのも

と、非常に厳粛に皆さん真面目に講

義を受けていらっしゃいました。次

年度はロータリークラブの様々な改

革が行なわれます。岐阜中クラブも

その変化にしっかりと対応していか

なければと思います。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

故金正司君 

 伊藤様、本日の卓話、よろしくお願

いします。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

森 益男君 

確か 38 回目だと思いましたが？！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 感 想 

青少年育成委員会 故金正司 

先週の例会は岐阜市教育委員会の

学校指導課 伊藤様より卓話をいただ

きました。私の担当でしたので感想を

ひとこと。 

平成 25 年いじめ防止対策推進法が

制定され、その後平成 26 年４月より

岐阜市条例第 39 号が施行された。伊

藤講師が体験された話の中で、いじめ

た本人より、そのことを見逃している

友達が憎いと、そのいじめられた生徒

は告白。伊藤講師はいじめを止める勇

気をもつ生徒を育てることが、教師の

役割、地域の子ども達に声をかける努

力、放っておけば、するどい刃物にな

るが地道に取り締まれば、人と人を繋

ぐ接着剤となるなど、学校職員として

立ち向かっている現実を教えていた

だいた。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 3 月 31 日(火) 

第1144回例会 第1064号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数33名（出席免除4名）

本日出席19名 69.70％ 

[行事] 卓話 

『岐阜市のいじめ問題について』 

岐阜市教育委員会 伊藤智裕様 

担当 青少年奉仕委員会

第１１４３回 

平成２７年３月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト] 岐阜市教育委員会 

伊藤智裕様 

[ビジター]  

第１１４５回 

平成２７年４月７日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

  担当 奉仕プロジェクト委員会 

 

 

卓 話 

『岐阜市のいじめ問題について』 

卓話者 岐阜市教育委員会 

 伊藤智裕様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


